
 

 

                                                                                                  Réunion du Comité de Parents  
 

Réunion du 25octobre 2023 à 18 h 30 
Participation hybride 

PROCÈS VERBAL 

 
1 V : Virtuel - Ph : Physique 
2 A : Absent(e) – NR: Non représenté(e) - P: Présent(e)  

 LISTE DES PRÉSENCES CP 

ÉCOLE REPRÉSENTANT SUBSTITUT Mode 
V/Ph1 

A/N/P2 

1. Adrien Guillaume Mme Claudine Murray - Ph P 

2. Saint-Cœur-de-Marie Mme Valérie Matte M. Nicolas Larouche V P 

3. Providence/J.-M. Robert M. Esteban Gendron - Ph P 

4. Saint-Michel (Montebello) Mme Chantal Lauzon - Ph P 

5. Saint-Pie X M. Dany Roussel M.Dominic Hamelin-Johnston V P 

6. Louis-Joseph-Papineau Mme Julie Mailloux - Ph P 

7. Sacré-Coeur (P) Mme Myriam Couture Charbonneau Mme Catherine Roche V P 

8.Sainte-Famille/Trois Chemins Mme Melinda Jean Mme Carine Kounessoussa V P 

9. Maria Goretti Mme Josiane Bonneville Mme Marie-Eve Potvin V P 

10. Saint-Jean-de-Brébeuf Mme Marie-Claude Guertin Mme Mélanie L. Desrochers V p 

11. Du Sacré-Coeur (G) Mme Karine Séguin - - A 

12. Aux Quatre-Vents Mme Joanne Otto M. Martin Émond V P 

13. Du Ruisseau - - - NR 

14. Des Grands-Pins Mme Vanessa Malette M. Jean-François Paris V P 



 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
   
 Étaient également présents : 

- Mme Nathalie Perrier, Dir. adjointe SRÉ 
- Mme Nadine Nsengiyumva, Avocate au SSGC; 

1. Mot d’accueil  
La présidente du CP a accueilli les membres présents. La rencontre a 
débuté à 18h30. Mme Véronique Leroux   

2. Constatation du Quorum Le quorum étant constitué de parents présents, il a été constaté. Mme Véronique Leroux   

3. Tour de table Présentation de toutes les personnes présentes Mme Véronique Leroux   

4.  Parole de public Pas de public   

VOLET DÉCISION/RÉSOLUTION 
 

15. Monseigneur-Charbonneau Mme Veronique Leroux - V P 

16. Saint-Michel (G) Mme Karine Lapointe - Ph P 

17. Saint-Laurent Mme Valérie Demers Mme Geneviève Morin Ph P 

18.  Du Boisé Mme Vicky Guindon Pharand Mme Jessica Lacasse Ph P 

19. Hormidas-Gamelin M. Francis St-Jean Mme Caroline Rondeau Ph P 

20. De la Montagne Mme Caroline Sans Cartier Mme Noémie Rivest V P 

LISTE DES PRÉSENCES – PARENTS EHDAA 

 

1. Mme Marie-Chantal David   P 

2. Mme Andrée Bigelow   P 

3. Mme Geneviève Morin   P 

4. Mme Véronique Plouffe   P 

5. Mme Mélanie Villeneuve   P 



 

 

5. 

 
Adoption de l’ordre du jour 
       

Mme Vickie Guindon Pharand a proposé l’adoption de l’ordre du jour et 
Mme Vanessa Malette a appuyé. CP CP-001 (23-24) 

6. Adoption du PV du 31 mai 2023 Mme Josiane Bonneville a proposé a proposé l’adoption du PV du 31 mai 
2023 et Mme Vickie Guindon Pharand a appuyé.  CP CP-002 (23-24) 

7. Élection des officiers du CP 

Nadine Nsengiyumva a été nommée pour agir comme président d’élection. 
Les membres du CP ont décider de procéder au vote par main levée.    
Mme Véronique Leroux a été la seule à se présenter au poste de président 
et a été élue par acclamation. Elle a également été élue par acclamation 
comme administratrice des médias. 
Mme Vicky Guindon Pharand a été acclamée comme vice-présidente du 
CP 
Mme Caroline Sans Cartier a été élue par acclamation pour agir comme 
Représentant du CP au CCT 
Un vote a eu lieu pour élire deux délégués du CP à la FCPQ. Après la 
présentation des trois candidats, ont été élus Mme Leroux et M. Gendron. 

Mme Nadine 
Nsengiyumva 
SSGC – CSSCV 

 
CP-003 (23-24) 

8. Assemblée générale des parents 
EHDAA 

Mme Perrier a présenté les représentants de parents au CCSEHDAA 2022-
2023. Elle a par la suite survolé les différents sujets traités au courant de 
l’année scolaire dernière. Elle a rappelé le rôle du CCSEHDAA, mandat des 
différents représentants ainsi que le bilan de l’année 2022-2023. 

Mme Nathalie Perrier 
Dir. adjointe-SRÉ – 
CSSCV 

CP-004 (23-24) 

9. Élections de représentants des parents 
au CCSEHDAA 

Mme Perrier a été nommée présidente d’élection. Trois postes de 
représentants au CCSEHDAA pour un mandat de 2 ans et deux postes de 
représentant pour un mandat de 1 an sont ouverts. Pour poser sa 
candidature, il faut avoir un enfant fréquentant le CSSCV et qui a un plan 
d’intervention. Mme Bigelow Andrée, Mme Julie Mailloux, Mme Marie-
Chantal David, ont posé leur candidature pour les postes à mandat de 
deux ans.  Comme il n’y avait que trois postes ouverts, ces trois 
candidates ont été élues par acclamation. Quant aux postes pour un 
mandat de 1 an, Mme Vickie Guindon Pharand, Mme Véronique Plouffe et 
Mme Claudine Murray ont posé leurs candidatures. Les candidates se sont 
présentées à tour de rôle et les membres du CP ont procédé au vote à 
main levée: Mme Vickie Guindon Pharand et Mme Claudine Murray ont été 
élues. Mme Geneviève Morin a été élue comme représentante du 
CCSEHDAA à la FCPQ et Mme Andrée Bigelow comme son substitut. Un 
représentant du CCSEHDAA au CP sera élue lors de la première rencontre 
du CCSEHDAA, en date du 29 novembre prochain. 

Mme Nathalie Perrier 
Dir. adjointe-SRÉ – 
CSSCV 

CP-005 (23-24) 



 

 

10. Modalités et calendrier des rencontres 

Il est décidé que la rencontre continuera à se tenir de manière hybride. Il 
est convenu d’alterner les lieux, et de se réunir tant au Centre 
administratif qu’à l’école secondaire Louis-Joseph Papineau à tour de 
rôle. 
Le calendrier de rencontre proposé est adopté avec deux modifications 
soit la rencontre du mois de novembre et celle de mars 2024. 

Mme Véronique 
Leroux CP-006 (23-24) 

VOLET INFORMATION 
 

11. Site web – Onglet Parent 

Le SRÉ va dans l’venir actualiser le contenu du site. Il souhaiterait prendre 
que chaque membre du CP aille sonder dans son CE s’il y a des 
informations que les parents souhaiteraient voir sur le site. 
Le SRÉ aurait besoin de ces informations au plus tard le 3 décembre 
prochain.  

Mme Nathalie Perrier 
Dir. adjointe-SRÉ – 
CSSCV 

 

12. Code d’éthique  

Le CSSCV s’est doté d’un nouveau code d’éthique. Trois valeurs de 
respect, bienveillance et collaboration. Point essentiel, tout intervenant, 
qu’il soit membre du personnel ou parent doit respecter le code de 
conduite à défaut de quoi l’autre peut être en droit de mettre fin  
Q. Mme Lauzon a posé des questions sur l’acceptabilité des probables 
conflits d’intérêts. Est-ce qu’un gestionnaire peut se trouver dans une 
situation où il est à embaucher un membre de sa famille. La pratique veut 
que dans ce genre de situation, l’intervenant qui siège sur le comité de 
dotation divulgue l’information au responsable du SRH afin que c dernier 
puisse déterminer ce qu.il faut faire.  

Mme Nadine 
Nsengiyumva 
SSGC – CSSCV 

 

13. Parole aux différents comités 

FCPQ –  
CCSEHDAA – 
C.C pour le Transport –  
CA –  

  

15. Les bons coups 

St-Michel (M) et LJP : Les classes de 5ème année et 6ème année ont été 
invitées par LJP pour assister à la présentation du plan de lutte contre la 
violence et l’intimidation. Ça été apprécié par l’école St-Michel (M) 
LJP : Échange France -Québec, les Français vont bientôt arrive. Formuler 
5à7 et les élèves peuvent aller visiter la polyvalente ainsi que les parents 
et ça a été une formule qui a été très appréciée.  
Aux Quatre-Vents – Il y a eu des classes collaboratives de 2ème année et 
6ème année. Les enseignants collaborent. Ceci a été apprécié. 
Maria Goretti : Depuis le début de l’année, l’école a une direction à temps 
plein, Les parents sont super contents de voir M. Sincennes. 
Sacré-cœur (P) : Aussi content d’avoir une direction à temps plein parce 
qu’avant, Maria Goretti et Sacré -Cœur se partageait une seule direction. 
Puis, cela fait quelques années que l’école récolte les sous pour la cour 

Membres du CP  



 

 

d’école. Cette année, la cour a été refaite. 
Grands-Pins : Un représentant par classe et ils apportent leur avis sur ce 
qui devrait être amélioré à l’école, même dans les classes maternelles.  
Du Boisé : OPP est toujours prête pour préparer 
 

16. Varia 

- Rencontre de la PRÉ. Ce sera par Teams et pour la région Abitibi-
Laurentides-Outaouais.   Mme Leroux nous partagera les informations de 
cette rencontre dès qu’elle en recevra. 
- Tenue des CE : est-ce possible d’e tenir des rencontres virtuelles. La 
direction de la Montagne a laissé comprendre à leurs membres que la 
direction et le président doivent toujours être présents physiquement. 
Étant donné que les pratiques ne sont pas les mêmes partout, Nadine va 
assurer le suivi pour savoir s’il y a une pratique unifiée. M. Bellavance nous 
a confirmé que du moment que l’arrêté ministériel n’avait été renouvelé et 
que la LIP ne prévoit aucune clause à cet effet, les CÉ devraient être en 
présentiel. 

Mme Leroux Véronique 
 
 
Mme Caroline Sans 
Cartier 

 

 

17. Retour sur la rencontre d’aujourd’hui -   

18.  Date de la prochaine rencontre Prochaine rencontre : 15 novembre 2023.   

19. Levée de la séance 
 

Elle a eu lieu à 21h10. Proposée par M. Francis St-Jean et secondée par 
Mme Julie Mailloux. CP CP-007 (23-24) 

 


